



## **Antrag: Planung einer Elektromobilitätsmesse auf der Historischen Achse 2018**

**Der Beirat Blumenthal möge beschließen:**

**Die Senatoren für Wirtschaft, Arbeit und Häfen, sowie Bau, Umwelt und Verkehr prüfen in Zusammenarbeit mit dem Ortsamt Blumenthal und Akteuren der Elektromobilität + Messeorganisation die Möglichkeit, bereits 2018 eine Elektromobilitätsmesse auf der Historischen Achse durchzuführen und parallel zum Messetermin, einen verkaufsoffenen Sonntag in Blumenthal zu genehmigen.**

Die Durchführung einer Elektromobilitätsmesse in Blumenthal bietet dem Ortsteil die Möglichkeit der Profilierung auf dem Sektor umweltfreundlicher Antriebstechnologien und könnte Wirtschaftskraft und Attraktivität eines Stadtteils steigern, der nach dem Niedergang großer Industrien ( Bremer Vulkan/ BWK ) und der damit verbundenen Abwanderung von Fachkräften, sowie dem Verlust von Kaufkraft, dringende Gegensteuerung und eine besondere Unterstützung bedarf. Eine professionell organisierte und durchgeführte Elektromobilitätsmesse sollte als neues Veranstaltungsformat fester Bestandteil im Veranstaltungskalender Bremens werden. Neben Modellen der verschiedenen E-Auto Hersteller könnten Oldtimer vor historischer Industriekulisse die Messe unter dem Motto „Yesterday meets tomorrow“ bereichern!

Eine parallele Einweihung einer Schnellladestationen und eines E-Autos im Ortsteil (Carsharing Standort Blumenthal / sehr wünschenswert ), sowie die Durchführung eines verkaufsoffenen Sonntags, könnten das Messe Wochenende komplettieren!

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 01.01.2018